

東宝見聞録

2学期がスタートし、早くも1ヶ月が経ちました。朝夕の気温差が出てきています。体調を崩していないでしょうか。本校では7月から9月にかけて、様々な学校行事が開催されました。

中学生一日体験入学



7/26(木)に、中学生の一日体験入学が行われ、計51名の中学生が参加しました。本年度は中国語・韓国語・英語・商業・国語・情報の体験授業を開催し、生徒達はそれぞれの希望する授業に参加しました。体験後、「最初は不安でしたが、先生方や先輩方が優しく教えてくれたので、嬉しかったです。頑張って合格できるようにしたいと思います。」「生徒と教員の仲が良く、生徒会の方々が良い動きをしていて雰囲気が良いと感じました。」「私は東高校ともう1つの学校で迷っていますが、東高校に行きたいという気持ちが高まりました。」など多くの前向きな感想をいただきました。また第2外国語の授業体験後に、「外国語の基礎を学ぶことができ楽しかったです。」「中国民謡に興味を持ちました。先輩方の歌も素晴らしかったです。」などの感想が多く、第2外国語に楽しく触れることができました。午後からは茶道部・ダンス部・バドミントン部・演劇部・弓道部見学に足を運ぶ姿も見られました。とても有意義な一日となったようです。

タイ王国バンコク姉妹校短期派遣



本校生徒4名と引率者3名のもと8月4日～9日、タイ王国バンコク姉妹校短期派遣を実施しました。初日からおよそ1日半をホームステイ先の家族過ごし、外出や食事等を経験しました。滞在3日

目はナワミン学校にて授業体験、伝統的な舞踊の指導を受け、一般的なお菓子の調理も体験しました。そして無事に調印式を執り行い姉妹校の盟約が結ばれました。4日目、タイへ拠点を構える日本企業小正酒造やカルビー社などを訪問し、スラム街へ向かいスラム街内にある保育園を訪問しました。日本のお土産の飴を手渡すと目をキラキラと輝かせ、とても嬉しそうにしていた姿が印象的でした。その他プロンポン南地区訪問、王宮観光などを済ませて帰路につきました。

創立70周年記念 第53回合同体育祭



今年で7回目の高特支との合同体育祭が開催されました。台風の影響も無く、爽やかな秋晴れの下、生徒たちの若さ溢れる活気のある競技大会になりました。今年には創立70周年を記念して、生徒全員によるマスケームの牛深ハンヤ節でスタートを切りました。台風の目では東高校の2年2組が歴代最高記録を生み出しました。竹取物語では闘志溢れる激しい戦いになりました。競技部門では2年生が優勝し、応援団の部では3年生が優勝でした。どの学年の演舞も目を見張る素晴らしい団結力でした。夏休みからの練習が実を結んだようです。



就職試験を終えて

さて、3年生は就職試験まっただ中にあります。進学希望者も受験を控えています。就職模擬面接では苦労しているようでした。実際に就職試験を終えた現3年生のZ君曰く、「自分一人に対して面接官は4人で、隅々まで見られていると感じた。」ということでした。またPさんは、「集団面接では一番に挙手し積極性を見せたことが勝因だと思う。」と述べています。「自分が準備していた質問は出ず、「学生と社会人との違いは何か」

という質問に苦戦した。」「1・2年生のうちにじっくり進路について考え、3年生になって慌てないようにすべき。」とWさんは助言します。現在就職・進学組ともに3年生が奮闘中です。頑張ってください！



Nice to Meet You

My name is Annene Mare and I am from South Africa. I love my home country and I am very excited to not only be an ambassador for South Africa but also to learn more about Japan. Our countries are very different and so it has been a unique experience for me in Japan so far. I am excited about everything that I will learn in Japan from this cultural exchange but I am also really excited about everything that I will teach. English is a language that opens many doors and so I look forward to working with the students and to help them with their language ability! And so I'll leave you with a South African goodbye, "Hamba Kakuhle" which means "Go Well" in Xhosa, one of the many official languages in South Africa.

(私の名前はアニー・マリアといいます。南アフリカ共和国出身です。私は祖国を愛しており、日本との架け橋になるだけでなく日本についても学ぶことにとっても楽しみにしております。私の母国は日本と大きく異なっていますので、これまでの日本の生活について貴重な経験をしていると感じています。異文化交流により日本でこれから学ぶこと全てに期待をふくらませているところです。またこれから私が教えること全てにおいても楽しみにしております。英語とはたくさんの可能性の扉を開く言語ですので、東高校生徒と一緒に勉強することや本校の生徒の語学力を育成することを楽しみにしております。ということで、南アフリカの「ハンバーガクフレ」という言葉を送りたいと思います。多くの公用語が存在するアフリカの言語の一つであるゴーザ語で「最善をつくしなさい。」という意味です。

